

EEDITORIAL

Con este número de la revista iniciamos el año 1998. Y lo iniciamos con un Consejo de Redacción a pleno rendimiento, pues en él se encuentran representadas prácticamente la totalidad de las comisiones que conforman la red colegial, además de la representación de Alicante y en breve la de Castellón.

Damos la bienvenida a Chelo Claramunt y Fernando Lluch, de la comisión de educativa y comunitaria respectivamente.

Con un grupo de trabajo ya maduro y de expertos, cada uno en su materia, la revista aumenta en calidad y efectividad, como puede observarse por el contenido de este número, cuya selección de artículos no tiene desperdicio.

Queremos además agradecer a los diferentes Departamentos de la Universidad de Valencia y demás especialistas de prestigio que colaboran con nosotros, sus contribuciones en forma de artículos y sugerencias.

El Dossier recoge cuatro artículos sobre Intervención Psicosocial y Comunitaria, de autores ya conocidos por todos nosotros por su contribución a la elaboración de modelos y estilos de actuación, creando líneas de trabajo donde hace tan solo 15 años no existía una intervención de carácter profesional. Así recogemos artículos de Gonzalo Musitu, Leonor Cano y Luis Mayor, Conrado Moya y Carlos Arango, todos ellos de alta calidad.

En Temes d'Estudi se analizan temas como: el SIDA, la educación, el autoconcepto, el diagnóstico dual (trastorno psiquiátrico y adictivo), las relaciones entre tres modelos terapéuticos (Freud, Jung y Reich).

En la sección de Praxis, dos psicólogas de la Asociación Española de Esclerosis Múltiple, nos explican el significado de esta enfermedad y su tratamiento.

Incluimos una elaborada entrevista a Juan Rodríguez Abellán, director del Centro "El Cau" de Castellón.

Dentro de la línea de hacer ameno, a la vez que científico, el contenido de la revista, estamos haciendo hincapié en las secciones de Crítica de Libres, e Informació, que como puede apreciarse reúnen una variedad de contenidos interesantes que incitan a su lectura y participación.

Además de los comentarios a libros, entre los que incluimos "Wilhelm Reich", aproximación a su obra en su 100 años de nacimiento, Terapia Racional Emotivo-conductual, "Psicología Económica" un nuevo libro de Ismael Quintanilla, los "Relatos clínicos" de Freud, y como ya viene siendo también habitual en esta sección, encontramos el comentario de un vídeo, en este caso la aplicación del WISC-R con la correspondiente guía didáctica.

La IV Reunión Nacional sobre el Sida, realizada este año en Santander, se acerca a nosotros de la mano del Dr. Nájera y Antonio Cuevas.

Recogemos también un resumen del Simposium Internacional sobre Estrés Profesional, y os animamos a los lectores a que nos enviéis información con contenido relevante de las actividades significativas de vuestra especialización profesional.

Y por último, queremos también dar la bienvenida a la nueva revista editada por el Colegio: "SPAIN PSYCHOLOGY", cuyo primer ejemplar hemos tenido el gusto de tener entre las manos. Tras un año de gestión para su elaboración, sale a la luz, reuniendo a los más prestigiosos psicólogos de nuestro país con artículos e investigaciones de actualidad. La revista pretende ser un elemento de difusión de la psicología española en el mundo. Se publica en inglés y tiene una periodicidad anual. Desde aquí nuestras felicitaciones.

Antonio Sanfeliu

Cristina Aguilar